

01.06.2016 – 13:00 Uhr

Mont-Soleil devient un centre de compétences pour les technologies intelligentes / Mont-Soleil - La montagne intelligente



Bern (ots) -

Mont-Soleil, situé au coeur du plus important centre de production suisse pour les nouvelles énergies renouvelables, est en passe de devenir une montagne «intelligente». La société Mont-Soleil oriente de plus en plus son travail de développement sur l'intégration efficace de ces énergies intermittentes dans le système global d'approvisionnement en électricité. Dans la zone de desserte située autour de Mont-Soleil, des composants de mesure et de réglage innovants seront intégrés dans le système énergétique existant, entre Saint-Imier (BE) et Le Noirmont (JU). Ils seront testés dans le cadre du Swiss Energypark.

Urs Aschwanden, 49 ans, travaille depuis plus de dix ans dans le secteur énergétique, où il dispose d'une excellente réputation et d'un vaste réseau. Mont-Soleil constitue un site idéal pour relever les défis technologiques liés à l'injection de courant solaire et éolien, produit de manière intermittente. Il se trouve au coeur du réseau électrique régional de la Société des Forces Electriques de La Goule SA (La Goule SA), une entreprise partenaire de la société Mont-Soleil. C'est la seule zone de desserte de Suisse qui est presque entièrement approvisionnée avec des énergies renouvelables - éolien, solaire et hydraulique. La région est également bien adaptée comme «laboratoire» de test et comme plateforme d'intégration.

La société Mont-Soleil a la possibilité de développer ce laboratoire dans l'intérêt de l'ensemble du pays grâce à ses partenaires au niveau local, national et international. La municipalité de Saint-Imier, la bourgeoisie de Saint-Imier en tant que propriétaire foncier et La Goule SA s'engagent très fortement au niveau local pour faire de Mont-Soleil une montagne intelligente. Les autres partenaires de la société Mont-Soleil apportent également leur capacité d'innovation et leurs vastes compétences technologiques. Le groupe ABB, actif au niveau mondial, apporte notamment un soutien important. BKW fait quant à elle profiter la société de son travail innovant. Elle a notamment lancé à Mont-Soleil le projet d'intégration Swiss Energypark en collaboration avec les cantons de Berne et du Jura. Sur le site de la centrale solaire, elle construit également un nouveau centre d'information visant à présenter et expliquer au public les technologies innovantes du réseau de demain.

Contact:

Gilles Seuret
media@bkw.ch
058 477 51 07

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100788835> abgerufen werden.